
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 24/2022 

Os Vereadores infra firmados, integrantes da Câmara de Vereadores de 

Barra Funda, onde tem assento na Bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora, 

que seja encaminhada ao Poder Executivo, a seguinte Indicação: 

QUE SEJA ESTUDADA A POSSIBILIDADE DE ALARGAMENTO DA 

PONTE QUE LIGA O ACESSO DA RS 569 A COMUNIDADE SÃO JOSÉ 

AGUSSO. 

JUSTIFICATIVA: 

Tendo em vista o grande fluxo de automóveis e maquinários agrícolas, o 

alargamento da ponte de acesso da RS 569 a comunidade São José Agusso, é 

uma necessidade imediata que tornará o trânsito acessível e seguro a todos que 

precisam e utilizam esse trajeto. 

 

         À consideração do plenário. 

Sala Das Sessões, 26 de setembro de 2022. 

 

 

VER. CASSIO OLAVO GNOATTO 

VER. IVAN TONELLO 
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VERª PAOLA POTRICH 


